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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°, 1172 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

restauração da pavimentação asfáltica na Rua Cipó (Rua da Delegacia), BTN I. 

Devido ao alto fluxo de veículos na rua, o asfalto está muito desgastado, o que 

tem dificultado o transito na localidade. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2021 

Pedro tirário Neto 
ralador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1177 /2021. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a troca da 
tampa de esgoto que está localizada na rua Engenheiro Marchetti, ao lado do 
CPA (Clube Paulo Afonso), a mesma está danificada causando perigo a 
população. 

Sala das Sessões, em 26 de agosto de 2021 

Pedro Macário 
-VEREADOR- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAU 1 AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1186/2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

Regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus solicitando, juntamente 

com os Secretários Ilm.° Sr. Paulo António Nunes Rangel de Lima — Secretário 

Municipal de Turismo Indústria e Comércio e Ilmo. Sr. Cléston Andrade 

Cavalcanti- Secretário Municipal Administração, 	Solicitando que sejam 

otimizados os meios necessários que garantam a organização do trânsito e 

estacionamento do centro da Ilha de Paulo Afonso e parte central do comércio 

no Bairro Tancredo Neves, como forma de contribuir com o desenvolvimento do 

comércio no município, diante das constantes adversidades ocasionadas em 

função da COVID 19. 

Sala das Sessões em ,27 de Agosto 2021 

Vei—TCMacário Neto 
Presidente - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1188/2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

Regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus solicitando, juntamente 

com os Secretários Ilm.° Sr. Paulo António Nunes Rangel de Lima — Secretário 

Municipal de Turismo Indústria e Comércio e Ilmo. Sr. Cléston Andrade 

Cavalcanti- Secretário Municipal Administração, 	Solicitando que sejam 

otimizados os meios necessários que garantam o estudo de viabilidade técnica 

para um possível local de estacionamento na praça situada após o Posto de 

Combustível da Av. Getúlio Vargas, como forma de contribuir com o 
desenvolvimento do comércio no município, diante das constantes adversidades 

ocasionadas em função da COVID 19. 

Sala das Sessões em ,27 de Agosto 2021 

Ver. e 	Macárlo Neto 

Presidente - 

ATESTO OREGEU TO PROT. N° 
EM21/ 0 	de 20 

Socitie.tric 



APROVADO (A) NA SESSÃO N°  219 c) R"  
DEnj 0912P POikilurikni 'MD  
VOTOS CONTRA 	 

MESA DA C.M.IPA  O o 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1190/2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

Regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus solicitando, juntamente 

com os Secretários Ilm.° Sr. Paulo António Nunes Rangel de Lima — Secretário 

Municipal de Turismo Indústria e Comércio e Ilmo. Sr. Cleston Andrade 

Cavalcanti- Secretário Municipal Administração, 	Solicitando que sejam 

otimizados os meios necessários que garantam a realização de campanhas de 

conscientização nas principais datas comemorativas do ano , como forma de 

contribuir com a recuperação do comércio local, que se encontra em estagnação 

tem em vistas as adversidades causadas pela pandemia COVID -19. 

Sala das Sessões em ,27 de Agosto 2021 

Ver. e 	Macário Neto 
Presidente - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1192/2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma Regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus 

solicitando, juntamente com os Secretários Ilm.° Sr. Paulo António Nunes 

Rangel de Lima — Secretário Municipal de Turismo Indústria e Comércio e 

Ilmo. Sr. Cléston Andrade Cavalcanti- Secretário Municipal Administração, 

Solicitando o apoio da Guarda Municipal no período noturno nas rondas 

do centro comercial, buscando melhor segurança a toda a população. 

Sala das Sessões em ,27 de Agosto 2021 

Ver. Pe ro acário Neto 
esidente - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
- Estado da Babá - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1194/2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma Regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus 

solicitando, juntamente com os Secretários Um.° Sr. Paulo António Nunes 

Rangel de Lima — Secretário Municipal de Turismo Indústria e Comércio e 

limo. Sr. Cléston Andrade Cavalcanti- Secretário Municipal Administração, 

Solicitando realização de um Projeto de Padronização das calçadas do 

comércio para garantir uma maior acessibilidade a todos que por ali 

transitam. 

Sala das Sessões em ,27 de Agosto 2021 

Var. Pe-r 	*cario Neto 
~dente - 
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